

LOCAL | Otros

Una veintena de mujeres precisa alguna medida de protección en Priego por violencia de género

En lo que va de año se han contabilizado en la localidad 21 denuncias por violencia de género y familiar

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 21 de noviembre de 2012 - 09:00



Una veintena de mujeres se encuentran actualmente con alguna medida de protección en Priego de Córdoba por casos de violencia de género, tras contabilizarse en lo que va de año un total de 21 denuncias relacionadas tanto con maltrato como con violencia familiar.

Así lo ha indicado el concejal de Tráfico y Seguridad Ciudadana, Antonio Barrientos, en el transcurso de la celebración del VI encuentro formativo “Nuevos Retos ante la Violencia de Género”, que este martes, ha abierto el programa de actividades conmemorativas del Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres.

Un encuentro formativo que con el paso de las ediciones se ha profesionalizado, estando dirigido principalmente a personal de los Cuerpos de Seguridad, a los que tanto la alcaldesa, como el concejal de Tráfico y Seguridad Ciudadana, agradecieron la labor que vienen desarrollando en esta materia.

En esta edición, la actividad ha contado con dos ponencias, centrándose la primera de ellas en la protección penal de las víctimas de Violencia de Género, que ha sido impartida por José Manuel Palma Herrera, Profesor de Derecho Penal de la Universidad de Córdoba.

Por otro lado, la Agente de la Policía Local de Córdoba, perteneciente a la Unidad de la Mujer, M^a José Márquez Ruiz, analizó en su ponencia las actuaciones de la Policía Local ante casos de violencia de género, con la que se cerró este encuentro formativo, que acogió el Centro de Profesorado Priego-Montilla.

Cabe recordar que en los próximos días se llevarán a cabo el grueso de las actividades conmemorativas del 25-N, con varios talleres formativos, charlas, reparto de material informativo y una concentración en la Plaza de la Constitución, donde se leerá un manifiesto en contra de la violencia hacia las mujeres, prevista para este jueves.